

## Petrer podría instalar contenedores de reciclaje en la Plaza Azorín

19/09/2016



El Ayuntamiento de Petrer, a través de la Concejalía de Servicios Generales, valorará la posibilidad de sustituir los contenedores de basura de la Plaza de Azorín, actualmente en desuso, por contenedores de reciclaje por petición expresa de una vecina del casco histórico de la localidad para promover valores medioambientales. **Los contenedores de basura de la Plaza Azorín se**

**cerraron hace más de tres años debido las quejas** por malos olores.

El alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, destacó que **“los ojos de los vecinos y vecinas son imprescindibles para descubrir aquellas cosas que no nos gustan de nuestro pueblo y, paso a paso, poder cambiarlas y mejorarlas”**.